

110-02.05.20

Weisepost 21.12. August 2020

I 25 Schulranzen gesponsert

ohne Schulranzen", lautet eine erste Initiative. In Zusammenarbeit mit dem Verein „Tatort – Straßen der Welt“ erhielten im Juni 125 Kinder aus finanziell schwachen Familien in Kerpen einzelnen Schulranzen. Ferienmaßnahmen an den Jugendzentren in Kerpen und Sindorf sowie ein Projekt zur „Digitalisierung in der Jugendarbeit“ waren weitere Punkte zum Start.

Tanja Korth wird in den kommenden Wochen eine Bestandsaufnahme zu Bildungsangeboten und -förderungen für die Zielgruppe im Stadtteil Kerpen erheben und auf dieser Grundlage eine Bedarfsanalyse vornehmen. Im Oktober soll eine Auftaktveranstaltung stattfinden, zu der die Ergebnisse und ein erstes Handlungskonzept vorgestellt werden.

für alle Kinder und Jugendliche im Stadtteil Kerpen erhöht. Das Projekt will vor allem schulische und außerschulische Bildungsorte und Unterstützungsnetzwerke im Stadtteil stärken und erweitern. Kernpunkte sind eine kontinuierliche Beziehungsarbeit zu Kindern und Jugendlichen und zu den Eltern, Förderung individueller Talente und Fähigkeiten und die Vernetzung professioneller Bildungsakteure. Das Projekt ist zunächst auf fünf Jahre angelegt. Initiiert und finanziert wird es durch die Marga und Walter Boll-Stiftung und die Kolpingstadt Kerpen. Für das Projektmanagement und die Koordinierung konnte Tanja Korth gewonnen werden, die mit der Koordinationsstelle Kinderarmut und dem Jugendamt tätig sein soll. „Wir starten gleich – kein Kind

Wie die Bildungsbiografie eines jungen Menschen verläuft, hängt in Deutschland stark mit dem Qualifikationsniveau der Eltern und mit der Einkommenssituation der Familie zusammen. Dies belegen aktuelle Statistiken des Bundes und des Landes NRW. In Kerpen leben rund 20 Prozent aller Kinder dauerhaft oder wiederkehrend in Armut, das entspricht dem bundesdeutschen Durchschnitt. Um diesen Negativkreislauf aus finanzieller Armut und fehlender Bildungsteilnahme zu durchbrechen, rufen die Marga und Walter Boll-Stiftung und die Kolpingstadt Kerpen gemeinsam das Modellprojekt „Bildungschancen für Kerpener Kinder und Jugendliche gemeinsam gestalten“ ins Leben. Ziel ist eine wirksame Bildungsförderung, die die Bildungschancen

Wie die Bildungsbiografie eines jungen Menschen verläuft, hängt in Deutschland stark mit dem Qualifikationsniveau der Eltern und mit der Einkommenssituation der Familie zusammen. Dies belegen aktuelle Statistiken des Bundes und des Landes NRW. In Kerpen leben rund 20 Prozent aller Kinder dauerhaft oder wiederkehrend in Armut, das entspricht dem bundesdeutschen Durchschnitt. Um diesen Negativkreislauf aus finanzieller Armut und fehlender Bildungsteilnahme zu durchbrechen, rufen die Marga und Walter Boll-Stiftung und die Kolpingstadt Kerpen gemeinsam das Modellprojekt „Bildungschancen für Kerpener Kinder und Jugendliche gemeinsam gestalten“ ins Leben. Ziel ist eine wirksame Bildungsförderung, die die Bildungschancen

Wie die Bildungsbiografie eines jungen Menschen verläuft, hängt in Deutschland stark mit dem Qualifikationsniveau der Eltern und mit der Einkommenssituation der Familie zusammen. Dies belegen aktuelle Statistiken des Bundes und des Landes NRW. In Kerpen leben rund 20 Prozent aller Kinder dauerhaft oder wiederkehrend in Armut, das entspricht dem bundesdeutschen Durchschnitt. Um diesen Negativkreislauf aus finanzieller Armut und fehlender Bildungsteilnahme zu durchbrechen, rufen die Marga und Walter Boll-Stiftung und die Kolpingstadt Kerpen gemeinsam das Modellprojekt „Bildungschancen für Kerpener Kinder und Jugendliche gemeinsam gestalten“ ins Leben. Ziel ist eine wirksame Bildungsförderung, die die Bildungschancen

Spielturnen für Eltern und Kinder

Kerpen (red). Wieder freie Plätze meldet der SSK-Kerpen bei Spielturnen und Bewegungsspielen für Eltern und Kinder. Es findet montags von 9 bis 10 Uhr und von 10 bis 11 Uhr in den Räumlichkeiten des SSK-Kerpen auf der Stiftsstraße 36 in Kerpen statt. Weitere Infos gibt es bei Übungsleiterin Alexandra Gerhardt telefonisch unter (0 22 37) 5 58 26.

Reparaturtreff im nächsten Jahr

Kerpen-Sindorf (red). Der Reparaturtreff im Jugendzentrum muss aufgrund der aktuellen Corona-situation bis Ende des Jahres pausieren. Das Reparaturteam des Kerpener Netzwerks 55plus will ab dem nächsten Jahr wieder zur Verfügung stehen.

Familienanzeigen

Teufelchen im Blut, Engelchen im Herzen, und ein bisschen Watsimm im Kopf.

Lieber Friedhelm, Papa, Opa und Schwiegerpapa,

zum 80. Geburtstag wünschen wir dir das Allerbeste! So liest du nicht nur von Unruhe und Gefahr, sondern auch unseren Spruch zum neuen Lebensjahr. Bleib so wie du bist und nimm das Leben wie es ist. Froh und optimistisch, immer für ein Spätschen bereit. Genieße deinen Tag!

Kathrinen
Kati und Peter mit Luna, Momo und Bastian
Rolli und Kerstin mit Leni



Friedhelm Vogel
22.08.1940

Kaffee & Konfetti
KAFEE | RÜSTEREI | MEHR

AUSENBEREICH
 > KUCHEN HAUSGEMACHT
 > HANDGERÖSTETER KAFFEE
 > KLEINE HERZHAFT SPEISEN

Wir freuen uns auf Sie!

Lisa Schlich
 Haus Breitmaar
 50170 Kerpen
 02273 9918834
 www.kaffee-konfetti.de
 info@kaffee-konfetti.de

Öffnungszeiten:
 Montag 14:00-17:30 Uhr
 Dienstag 14:00-17:30 Uhr
 Mittwoch 10:00-17:30 Uhr
 Donnerstag 10:00-15:00 Uhr

Veranstaltungen | Feiern | Gruppen | Auf Anfrage
 Wir freuen uns auf Ihre Reservierung.

NOTDIENSTE

Präsentiert von www.chirurgie-bergheim.de

Chirurgesyndrom?
 operiert - abends zuhause

CHIRURGISCHE TAGESKLINIK
 Bergheim

Hauptstr. 28 (gegenüber Kaufland) · 02274-42777 - alle Kassen u. Privat

Dr. Wilbers	19222
Dr. Lidolt	0800-7450100
Krankentransporte	0800-2800080
Rhein-Erft-Kreis	
Accoon	
Johanniter	

Notdienst

ambulante ärztliche Notfalldienst: **116117**
 ärztliche Bereitschaftsdienst beginnt montags, dienstags, donnerstags um 19 Uhr und endet um 7.30 Uhr des jeweils nächsten Tages, mittwochs und freitags von 13 bis 8 Uhr, samstags und feiertags von 8 bis 8 Uhr und sonntags von 8 bis 7.30 Uhr.

ahnärzte-Notdienst
 ahnärztlicher Notfalldienst: **01805-986700**